

DESTACA LÍDER LOGROS DE MANDATARIO

# Será Samuel el mejor gobernador de NL: MC

El dirigente estatal de **MOVIMIENTO CIUDADANO, HORACIO TIJERINA**, aseguró que gobierno de Samuel García hará las cosas bien y **'A LA PRIMERA'**

ROSALINDA TOVAR  
El Horizonte

Tras cumplirse los 100 días de mandato del gobernador Samuel García, el dirigente estatal de Movimiento Ciudadano (MC), Horacio Tijerina aseguró que esta administración "tiene voluntad para hacer las cosas bien y a la primera".

Ayer miércoles, El Horizonte publicó que de acuerdo con analistas y partidos de oposición, el mandatario tuvo un buen arranque, sin embargo el reto es financiar en su totalidad los proyectos, pues son obras multimillonarias de gran calado.

El líder emecista, resaltó que no sólo las concretará, sino que está seguro que este gobierno será el mejor de la historia reciente de Nuevo León.

"Está haciendo un gobierno donde inmediatamente se inició trabajando a tambor batiente".

"Se iniciaron obras en el ámbito de movilidad, por ejemplo, la carretera Interoceánica y la Gloria-Colombia que eran muy necesarias, que tenían un atraso de 30 años, donde otros gobiernos las habían planeado pero no habían concretado su inicio, también las nuevas líneas del metro en



Horacio Tijerina (izq.) destacó que el gobernador Samuel García empezó a trabajar 'a tambor batiente'

FOTO: ESPECIAL

el ámbito de movilidad es algo muy importante", señaló Tijerina.

De acuerdo con una cifra estadística obtenida por El Horizonte, los ciudadanos le otorgan a García una calificación de 7.8 de 10, en los primeros 100 días de su gobierno.

"Es un gobierno que también tiene una agenda ciudadana prioritaria, subrayaría que hay un diálogo con la ciudadanía y con la gente, inclusive con la oposición en el Congreso y los partidos de Oposición".

"En términos generales o finales, yo creo que va a

ser un gobierno donde se van a consolidar las bases del que estoy seguro será el mejor gobierno de la historia reciente de Nuevo León", apuntó el dirigente estatal de MC.

Respecto a que según los partidos de oposición queda debiendo en materia de seguridad y contaminación, Tijerina subrayó que eran áreas olvidadas de años, pero que también habrá resultados.

"Contaminación o medio ambiente e inseguridad es algo que ha estado olvidado, han sido 12 a 15 años de malos resultados", dijo.

## SE DEBEN ATENDER CUATRO CRISIS: PAN

Nuevo León enfrenta cuatro crisis que deben ser atendidas de inmediato luego de cumplirse los primeros 100 días de Gobierno, por ello el PAN promovió un exhorto que fue aprobado en el Congreso local.

Inseguridad, Covid19, escasez de agua y contaminación son las llamadas cuatro crisis que deben atenderse, señaló el diputado local panista Roberto Farías García.

Deben ser atendidas con decisión, oportunidad y eficacia, agregó el legislador.



## PIDE PRI ACCIONES

Al cumplirse 100 días de la actual administración estatal, el Coordinador del Grupo Legislativo del PRI, Heriberto Treviño Cantú, señaló que ya es momento de pasar de las propuestas a las acciones.

"Los ciudadanos ya quieren ver soluciones concretas a temas sensibles como son seguridad, movilidad y medio ambiente, además de las acciones en los temas de salud y educación que se realizan para enfrentar la pandemia", recalco el Coordinador priista y dijo que están abiertos a colaborar con el gobierno estatal.



El alcalde de Juárez, Francisco Treviño, supervisó diversas obras en el municipio

FOTO: ESPECIAL

## Supervisan bacheo en Juárez

REDACCIÓN  
El Horizonte

Como lo ha venido haciendo desde el primer día en que inició su Administración en el municipio de Juárez hace poco más de tres meses, el Alcalde Francisco Treviño Cantú salió hoy a supervisar los trabajos del Programa de Bacheo Permanente, implementado para mejorar las vialidades en beneficio de los juarenses.

Esta mañana acudió a dos de las principales arterias viales del municipio, como lo son la Avenida Teófilo Salinas y la Carretera a San Mateo, donde personal de la Secretaría de Servicios Públicos llevó a cabo labores de rehabilitación de la carpeta asfáltica en algunos tramos dañados.

"Nos encontramos en la Carretera a San Mateo, aquí a la altura de las colonias Portal de Juárez y San Miguelito, y venimos de la Avenida Teófilo Salinas. Estamos haciendo trabajos de bacheo y recarpeteo para que los conductores no tengan tanto problema al circular por estas avenidas de nuestro municipio", comentó Paco Treviño.

También informó que ya se está trabajando en varios proyectos que su Administración planea poner en marcha en los próximos meses para dar más agilidad al tráfico vehicular en las avenidas de Juárez.



## COMBATEN EL COVID

EL GOBIERNO DE Santa Catarina sigue reforzando los operativos contra el Covid19, en esta ocasión en mercados ambulantes para constatar que operen los protocolos de salud. La sana distancia, uso de cubrebocas, entre otras medidas verificaron personal de la Secretaría de Desarrollo Social, Ayuntamiento y Protección Civil.

FOTO: ESPECIAL



## EFIGIE DE AGUSTÍN LARA Encuentran estatua robada

Tras realizar labores de investigación durante varios días, la Policía de Monterrey encontró los restos de la estatua del compositor Agustín Lara, confirmó el Presidente Municipal Luis Donaldo Colosio. Esta pieza fue sustraída de manera ilegal el pasado 10 de enero de la Plaza de Los Compositores, ubicada sobre la avenida Constitución, entre Lisboa y Vallarta.

FOTO: ESPECIAL